

SOLIDARITÄT NOTWENDIG: STUDENT WEGEN DEMO GEGEN STUDIENGEBÜHREN ZU GELDSTRAFE VERURTEILT!

Liebe KommilitonInnen, KollegInnen, Freundinnen und Freunde,

ich wende mich mit einer Bitte an Euch.

Im Juni 2006 meldete ich eine Demonstration in Aachen gegen die eingeführten Studiengebühren an. Diese Demonstration hat den Widerstand gegen die Studiengebühren in Aachen gestärkt. Bei dieser Demo kam es dazu, dass eine Kreuzung für eine kurze Zeit blockiert wurde. Dies wurde zum Anlass genommen mir Anfang 2007 einen Strafbefehl zukommen zu lassen. Trotz der gängigen Demopraxis den Straßenverkehr ein wenig zu behindern und der Tatsache, dass die Blockierung nach Polizeiangaben 8 Minuten kurz dauerte, sowie die Kreuzung nicht einmal eine wichtige Verkehrsachse darstellt, sind sich Staatsanwaltschaft und Polizei einig, dass ich als Demoleiter dadurch die Sicherheit gefährdet habe. 200€ plus 60€ Verwaltungsgebühr ist ihnen dieses „schwere“ Vergehen wert. Sämtlicher juristischer Widerspruch ist laut Anwalt aussichtslos.

Ich selber bin Student, also auch von den Studiengebühren betroffen und somit darauf angewiesen, dass ihr euch mit einem noch so kleinen Beitrag solidarisch erklärt. Ich bitte euch um jede auch noch so kleine Spende die ihr geben könnt. Es kann ja nicht sein, dass einzelne AktivistInnen durch die zweifelsohne provokative Praxis der bürgerlichen Gerichtsbarkeit belastet werden. Nur der gemeinsame Widerstand und die Solidarität kann erfolgreich sein. Falls ihr mehr Infos über den Sachverhalt haben möchtet, wendet euch einfach an mich selbst:

Johannes Sträterhoff
Friedrichstr. 83
52070 Aachen
Tel.: 0241 5592254
Handy: 01577-3895877 (E-Plus)
eMail: joah_yeah@gmx.de

Bitte überweist auch noch so kleine Spenden auf folgendes Konto:

Sparkasse Aachen
Ktonr.: 22060966
Blz.: 39050000
Johannes Sträterhoff
Verwendungszweck: Strafe Demo

In diesem Sinne,
mit kämpferischen Grüßen,
Johannes Sträterhoff